

Pressemitteilung

Haus im Wiesengrund wird feierlich eingeweiht

Hausdirektorin Kristina Baumstark zur Einweihung auch offiziell ins Amt eingeführt

Stuttgart, 2. August 2017 – Am Donnerstag lädt die Evangelische Heimstiftung (EHS) zu einem doppelten Feierakt nach Albershausen ein: die Einweihung der neuen Einrichtung „Haus am Wiesengrund“ und die Amtseinführung der Hausdirektorin Kristina Baumstark. Zu diesem Anlass begrüßen Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, Bürgermeister Jochen Bidlingmaier und Rudolf Dangelmayr, Leiter des Kreissozialamts Göppingen, gemeinsam die Gäste.

Eröffnet hat das Haus im Wiesengrund bereits im Frühjahr, nun wird die neue Einrichtung der Evangelischen Heimstiftung (EHS) offiziell eingeweiht. „Wir freuen uns, dass wir mit Albershausen den achten Standort entlang der B10-Linie eröffnen können“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Denn zur EHS gehören auch das Blumenhardt-Haus in Uhingen, der Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll, der Albrecht-Teichmann-Stift in Reichenbach, das Haus an der Teck in Dettingen, der Johanniterstift in Plochingen, der Spittler-Stift in Schorndorf sowie der Palmsche Garten in Deizisau. „Mit dem Haus im Wiesengrund können wir nun auch dem steigenden Bedarf an guter Pflege und Betreuung auch in Albershausen entgegenkommen“, sagt Schneider.

Die neue Einrichtung bietet 50 Bewohnern ein neues Zuhause. Die geräumigen Einzelzimmer sind rund 24 Quadratmeter groß und haben jeweils ein barrierefreies Badezimmer und einen französischen Balkon. Das Haus wird nach dem Wohngruppemodell der EHS geführt. Demnach gehören jeweils zwölf Einzelzimmer zu einer sogenannten Wohngemeinschaft mit eigenem Aufenthalts- und Küchenbereich. Hier können die Bewohner gemeinsam Zeit verbringen, das Mittagessen vorbereiten oder essen. Sie werden dabei von Alltagsbegleitern unterstützt. Das Haus im Wiesengrund hat vier Wohnbereiche auf zwei Ebenen. Drei Tagespflegeplätze wurden auf den Wohnbereichen integriert. Im Obergeschoss befinden sich elf betreute Wohnungen jeweils mit großer Dachterrasse, die alle bereits vermietet sind. Das Haus im Wiesengrund befindet sich im Ortskern, in unmittelbarer Nähe zum Rathaus, zur Kirche sowie zu Einkaufsmöglichkeiten. Insgesamt sieben Millionen Euro hat die EHS in die neue Einrichtung in Albershausen investiert. Die Deutsche Fernsehlotterie unterstützte den Neubau mit einer Förderung in Wert von 300.000 Euro.

„Heute feiern wir aber nicht nur das neue Haus, sondern auch die Amtseinführung unserer Hausdirektorin Kristina Baumstark“, sagt Schneider. Baumstark hat bereits zu Jahresbeginn

die Geschäfte im Haus im Wiesengrund übernommen. Die gelernte Altenpflegerin war zuletzt als Pflegedienst- und Heimleiterin bei einem anderen Altenhilfeträger tätig. Zwischen 2005 und 2009 absolvierte Baumstark mehrere Weiterbildungen zur Wohnbereichs-, Pflegedienst- und Heimleitung. „Mit Frau Baumstark übernimmt eine erfahrene Führungskraft die Leitung unserer Einrichtung“, sagt Schneider, „die uns bereits nach wenigen Monaten durch ihre Stringenz und Zuverlässigkeit überzeugt hat“.

Bei der offiziellen Feier am Donnerstag, 3. August, begrüßt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider die Gäste. Grußworte halten anschließend Bürgermeister Jochen Bidlingmaier, Kreissozialamtleiter Rudolf Dangelmayr, Architekt Gottfried Haefele und Konventmitglied Irene Göggelmann. Hausdirektorin Kristina Baumstark und Regionaldirektorin Karin Stiebler formulieren einen Ausblick. Das geistliche Wort spricht Pfarrer Dietmar Scheytt-Stövhase. Die musikalische Begleitung übernehmen der Männerchor Alberdhausen sowie Dorothea Helling, Marie Helling und Noemi May.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.040 Menschen in Baden Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 95 Einrichtungen. Dazu gehören 84 Pflegeheime, neun Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.405 Betreute Wohnungen und mehr als 27 Mobile Dienste mit über 2.200 Kunden. Als Arbeitgeber bieten wir 7.700 Mitarbeitern und 690 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 4.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Simtion
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.simtion@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de